

7 de abril VIERNES SANTO

La Iglesia celebra la Muerte salvadora de Cristo. En el Acto litúrgico de la tarde, medita en la Pasión de su Señor, intercede por la salvación del mundo, adora la Cruz y conmemora su propio nacimiento del costado abierto del Salvador.

08:00 h.- Rezo de Laudes

08:30 h.- Continúa la adoración al Señor en el Monumento.

12:30 h.- Procesión del Santo Via crucis.

Esta procesión convierte las calles de Ampudia en otra nueva Jerusalén, más de dos mil años después. Durante el rezo del Vía-Crucis procesiona el Cristo de la Buena muerte, Titular de la Cofradía penitencial de Ampudia.

19:00 h.- “Celebración de la Pasión del Señor”

21:00 h.- “Función del Descendimiento”

La “Función del descendimiento” es la representación del momento en que Cristo es bajado de la Cruz y colocado en el Sepulcro. En la oscuridad de nuestra Colegiata, unos hermanos cofrades, siguiendo la voz del narrador, representan el acontecimiento que tuvo lugar en el monte Calvario. Esta representación, que se recupera este año, tiene su origen en la presencia franciscana en nuestra Villa.

21:30 h.- “Procesión del Santo Entierro”

Una vez terminada la “Función del descendimiento”, el pueblo de Ampudia, desde la profunda experiencia de la muerte de Cristo, representa el momento del traslado del Cuerpo del Señor al Sepulcro.

Procesionan los siguientes Pasos: Jesús Nazareno; Cristo de la Buena muerte; El Calvario; Cristo Crucificado; La Piedad; La Cruz desnuda; El Santo Sepulcro y la Virgen dolorosa.

8 de abril SÁBADO SANTO

23:00 h.- Solemne Vigilia Pascual

En la Vigilia pascual recordamos que Cristo triunfó sobre la muerte y con esto nos abrió las puertas del Cielo.

9 de abril DOMINGO DE RESURRECCIÓN

12:00 h.- Procesión del encuentro y Misa de Pascua de Resurrección.

En el Atrio de San Francisco tiene lugar el encuentro de Cristo Resucitado con su Madre María. Una vez cantado el “Regina caeli”, procesionamos hasta la Colegiata en la que Celebramos la Misa de Pascua.



ACTOS PREVIOS

1 de abril: Pregón de Semana Santa.
(Colegiata de San Miguel: 19:30h).

2 de abril

DOMINGO DE RAMOS

12:00 h.- Bendición de palmas y ramos, Procesión litúrgica y eucaristía Solemne en la Colegiata.

En este día La Iglesia recuerda la entrada de Cristo, el Señor en Jerusalén. Esta memoria se hace mediante la bendición de Ramos en el Atrio de San Francisco y la entrada solemne en la Colegiata para celebrar la Eucaristía propia del Domingo de Ramos.



Jesús invita hoy nuevamente al pueblo congregado a que le siga en su camino hacia la victoria pascual (las palmas simbolizan esta victoria) aunque para ello sea necesario el camino de la cruz.

6 de abril

JUEVES SANTO

19:00 h.-“Misa in Coena domini”

Con la Misa que tiene lugar en la tarde, la Iglesia comienza el Triduo pascual y evoca aquella última cena en la cual el Señor Jesús, habiendo amado a los suyos hasta el extremo, ofreció a Dios Padre su Cuerpo y su Sangre bajo las especies del pan y del vino y las entregó a sus Apóstoles para que las sumiesen, mandándoles que ellos y sus sucesores en el sacerdocio también lo ofreciesen”.



21:00 h.-Hora santa ante el Monumento

El sentido propio de esta oración es acompañar a Cristo en sus últimas horas. Hacemos recuerdo de aquellos momentos pasados en esta noche, para unirnos al Señor que carga sobre sus hombros nuestro pecado y va decididamente a dar su vida por nosotros.



22:00 h.- Procesión de Silencio y Penitencia

En plena noche del Jueves Santo, desde la Colegiata, comienza la “Procesión de Silencio y Penitencia”, en la que procesionan los pasos de la “Cruz desnuda” y la “Virgen de la Piedad”.

Recorremos, con riguroso silencio y con velas encendidas, las calles que suben al castillo, donde hacemos el ejercicio del “Sexto dolor”, para regresar a la Colegiata de San Miguel.